

# Conseil de Fabrique

## Paroisse catholique - Avolsheim

La Fabrique ou Conseil de Fabrique est l'établissement public qui gère les biens de l'église, héritage de la gestion concordataire, avec l'appui de la municipalité.

Elle donne les moyens de faire vivre la paroisse, de gérer les dépenses du culte et d'entretenir les lieux de culte du village :

- l'église St Materne,
- l'église St Pierre ou Dompeter,
- la chapelle St Ulrich,
- la grotte de Lourdes.



Animée par une équipe de bénévoles (5 minimum selon la loi), la Fabrique soutient la pratique du culte dans le village, entretient les bâtiments, mais elle cherche aussi à faire de ces lieux de cultes et d'histoire des lieux vivants, ouverts à toutes et tous. Le maire du village et le curé de la paroisse y sont membres de droit.

Diverses manifestations contribuent à cette vie :

- les activités en partenariat avec tous les mouvements scouts, en souvenir de leur investissement pour la réfection du Dompeter, notamment le rassemblement du 11 novembre qui rassemble des troupes d'Alsace,
- des concerts, qu'il s'agisse de chorale ou d'ensemble instrumentaux,
- de visites touristiques sur l'histoire de nos monuments, organisées avec l'Office de Tourisme,
- des chantiers participatifs pour l'entretien.

Nous sommes ouverts à toute proposition permettant de faire vivre ces lieux, comme la marche pour la paix, organisée en partenariat avec des bénévoles de Molsheim.



Si vous aimez ces lieux et souhaitez participer à leur vie, la Fabrique sera heureuse de vous accueillir !

N'hésitez pas à nous contacter par mail ( [cdfAvolsheim@gmail.com](mailto:cdfAvolsheim@gmail.com) ) ou par l'intermédiaire de notre président, Emmanuel Leleux, au 06.64.73.61.66.